
岐阜県産材を使用した木製机・椅子の調達 

 

質問に対する回答 

【質問事項】  

今回の木製机・椅子について、図面およびデザインはありますか？ 

あるいは図面およびデザインは入札後、落札業者が担当部局と打ち合わせの上決定するもの

であるのかをお尋ねします。 

 

【回答】 

図面およびデザインはございません。既に回答済みの「質問・回答（8月 29日時点）」に掲載

の（別紙）写真を参考にしてください。 

児童が使用しやすいデザインである必要があるため、作成・調達前に担当部局と協議をお願い

いたします。 

 

 

 

 

 

 


